

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

1. Layanan Perpustakaan digital di Politeknik Negeri Banjarmasin

Layanan perpustakaan digital pada perpustakaan politeknik negeri Banjarmasin adalah layanan yang berbasis aplikasi dan bisa di akses lewat handphone melalui aplikasi yang sudah di sediakan. Perpustakaan digital ini merupakan pelayanan terbaru yaitu yaitu perpustakaan yang dimana koleksi nya itu dapat dilihat dari rumah dan dimana saja berada. Layanan perpustakaan digital di politeknik negeri Banjarmasin ini merupakan salah satu layanan yang dibuat oleh organisasi pemerintah kita di politeknik negeri Banjarmasin untuk melayani mahasiswa yang mana bisa diakses dirumah bahkan di mana saja berada. Layanan ini di kelola oleh unit UPT Perpustakaan Poliban dan Layanan perpustakaan digital di bikin pada tahun 2022 sehingga membuat pelayanan menjadi mudah dengan adanya digital ini.

2. Kendala yang dihadapi pustakawan dalam mengembangkan perpustakaan digital di Politeknik Negeri Banjarmasin

Kendala yang dihadapi pustakawan dalam menggunakan layanan perpustakaan digital di Politeknik Negeri Banjarmasin yaitu untuk sementara terkadang ada kendala di internet sehingga untuk mengaksesnya menjadi lambat sehingga mahasiswa menjadi kurang berminat untuk menggunakan layanan perpustakaan digital tersebut.

B. Saran

Adapun saran yang dapat diberikan penulis dalam penelitian ini diantaranya sebagai berikut:

Berdasarkan kesimpulan yang penulis kemukakan di atas bahwa layanan perpustakaan library ini dapat mempermudah mahasiswa dan dosen dalam mencari buku, karena tidak perlu lagi mendatangi ke perpustakaan. Namun sejauh ini layanan perpustakaan masih terkendala jaringan, karena apabila jaringan lagi kurang baik maka ketika ingin mengakses layanan tersebut menjadi lambat. Dan hendaknya aplikasi ini bisa digunakan di semua handphone dan perangkat lainnya agar semua orang akan dapat mengaksesnya. Diharapkan dengan adanya layanan perpustakaan Digital ini dapat mendukung terciptanya mahasiswa yang berbasis ilmu pengetahuan. Selain itu diharapkan Perpustakaan ini dapat lebih meningkatkan layanan informasi baik secara fisik maupun secara virtual dalam hal penerbitan karya-karya ilmiah dengan cara yang mudah dan murah. Harapan terakhir dengan adanya sarana baru ini dapat menunjang pendidikan dan penelitian.